



# Maxima und Willem-Alexander kochten für ukrainische Flüchtlinge

Beim königlichen Besuch im Integrationsprojekt der Caritas in Wien gab es Eierspeis, Fladenbrot und Topfen-Joghurt-Creme

Die holländischen Royals haben ihren Besuch in Wien gestern fortgesetzt. Am Vormittag besichtigten Willem-Alexander (55) und Maxima (51) gemeinsam mit Bundespräsident Alexander Van der Bellen und dessen Frau Doris Schmidauer das Integrationsprojekt „Community Cooking“ in der Brotfabrik. Das königliche Paar fuhr gegen 9.15 Uhr unter Blitzlichtgewitter vor der Sozialeinrichtung, die den interkulturellen Austausch der Bewohner in dem Grätzel in Favoriten fördert, vor. Seit dem Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine gibt es dort auch einen Mittagstisch für Geflüchtete aus der Kriegsregion. Um diese dann zu be-

kochen, banden sich die Royals gemeinsam mit freiwilligen Helfern kurzerhand selbst die Schürzen um. Auf dem Speiseplan standen Eierspeise mit Zwiebeln, Tomaten und Paprika, gefüllte Falafel und Fladenbrot. Als Nachspeise wurde Topfen-Joghurt-Creme mit Beeren mit den Gewürzen Kardamom, Zimt, Nelken sowie Honig serviert.

### Gemeinsames Essen

Bei dem Essen selbst wurde die Stimmung wieder ernster. Bei dem mehr als 30 Minuten dauernden Gespräch erkundigten sich Willem-Alexander und Maxima nach dem Schicksal dieser Menschen. „Sie haben selbst Geflüchtete aus der



Das holländische Königspaar beim Fladenbrotbacken ...  
Foto: APA/Hans Punz



... und mit dem Bundespräsidenten in der Nationalbibliothek  
(APA/Alex Halada)

Ukraine aufgenommen, die Thematik ist ihnen also sehr nahe“, sagte der Wiener [Caritas-Direktor](#) Klaus Schwertner.

Im Anschluss an den Besuch in der Sozialeinrichtung stand eine Visite in der Nationalbibliothek auf dem Terminplan, dann gab es ein Arbeitsgespräch mit Bundeskanzler Karl Nehammer (ÖVP) und am Abend ein Konzert des niederländischen Kammerchors. Heute reist das Königspaar zum Abschluss seines Österreich-Besuches mit dem Zug nach Graz.

➕ Eine umfangreiche Bildergalerie zum königlichen Besuch finden Sie auf [nachrichten.at/fotos](#)